

**ALLASSAC**

## Séjour d'intégration à Oléron pour les élèves de 6<sup>e</sup>



**Voyage d'intégration sur le site de La Martière à l'île d'Oléron pour les 6<sup>ème</sup> du collège Mathilde Marthe Faucher d'Allasac**

**Du 14 au 18 septembre, 108 élèves de 6<sup>ème</sup> (sur les 110 inscrits à cette rentrée) du collège Mathilde Marthe Faucher d'Allasac, ont participé à un séjour d'intégration sur le magnifique site de La Martière à l'île d'Oléron.**

Les partenariats avec le département de la Corrèze et l'ODCV permettent que ce séjour soit abordable pour tous, condition première à sa réalisation et sa réussite. Au-delà des activités originales comme le char à voile, le kayak de mer, ou encore la pêche à pied, la visite du port de pêche de La Côte-

nière, du phare de Chassiron, des sites ostréicoles et des paysages dunaires, ce séjour a un but essentiellement éducatif. Encadrés par 9 personnels du collège aux fonctions très différentes mais tous éducateurs (le principal, un agent de la collectivité, l'infirmière, l'assistante sociale, un auxiliaire de vie scolaire, une surveillante et trois enseignants), ainsi que par l'équipe pédagogique, éducative et d'animation de La Martière, très compétente, sympathique et dynamique, les élèves se sont frottés aux règles de vie collectives. Dans les activités sportives, ludo-éduca-

tives ou encore dans la vie quotidienne, les enfants ont appris les règles du vivre ensemble.

Ce séjour a également permis aux adultes de mieux connaître les élèves de 6<sup>ème</sup> qui vont passer quatre années au collège. Le fruit du travail accompli cette semaine doit avoir comme suite, dans chaque classe, de définir un ensemble de règles de vie collectives nécessaires au bon vivre ensemble. Après les heures de vie de classe, des affichages seront réalisés dans les salles de classes spécifiquement dédiées aux 6<sup>ème</sup> cette année.